

Communiqué de presse

– POUR DIFFUSION IMMÉDIATE –

Borex franchit le cap des 600 MW de puissance installée dans les Hauts-de-France avec la mise en service du parc éolien de Febvin-Palfart



Paris (France) le 15 septembre 2025 – Borex inc. (« Borex » ou la « Société ») (TSX : BLX) annonce la mise en service du parc éolien de Febvin-Palfart, situé dans le département du Pas-de-Calais (62). D'une puissance totale de 11 MW, les 5 turbines produiront chaque année environ 28 GWh d'électricité renouvelable, l'équivalent de la consommation électrique de près de 13 000 habitants, soit la population de la ville de Saint-Omer.

« Avec plus de 600 MW exploités dans les Hauts-de-France, Borex poursuit sa stratégie de croissance avec l'objectif d'atteindre 7 GW de puissance installée dans le monde d'ici 2030. Cette nouvelle mise en service est une démonstration concrète de la complémentarité entre nos ambitions de développement et notre engagement aux côtés des territoires. », a déclaré Nicolas Wolff, Executive Vice-Président et Directeur Général Europe de Borex.

Un ancrage solide dans le Pas-de-Calais

Le parc éolien de Febvin-Palfart est le second parc mise en service par Borex cette année dans le Pas-de-Calais, après celui de Fontaine-lès-Boulans en juin dernier.

Situés à proximité immédiate l'un de l'autre et construits simultanément, ces deux parcs renforcent l'ancrage de l'entreprise dans le département, où elle opère désormais plus de 190 MW d'énergie renouvelable, répartis sur neuf sites.

Un projet développé avec le territoire

Au-delà de la production d'énergie renouvelable, le parc de Febvin-Palfart s'accompagne d'initiatives locales en faveur du territoire :

- Organisation d'une bourse aux arbres, visant à distribuer gratuitement des arbres et des fruitiers aux habitants de Febvin-Palfart ;
- Soutien pour l'aménagement d'une aire de jeux destinée aux enfants de la commune ;

Par ailleurs, le parc générera chaque année environ 127 000 € de retombées fiscales au bénéfice de la commune, de l'intercommunalité et du département.

À propos de Boralex

Chez Boralex, nous fournissons de l'énergie renouvelable et abordable pour tous, depuis plus de 35 ans. Un des leaders sur le marché canadien et premier producteur indépendant de l'éolien terrestre de France, nous sommes également présents aux États-Unis et au Royaume-Uni. Au cours des cinq dernières années, notre puissance installée a augmenté de plus de 50 % et elle s'établit aujourd'hui à plus de 3,3 GW. Nous développons un portefeuille de projets en développement et *Chemin de croissance* de 8,2 GW dans l'éolien, le solaire et le stockage, guidés par nos valeurs et notre démarche de responsabilité sociétale d'entreprise (RSE). Boralex, reconnue comme entreprise la plus responsable au Canada par « Corporate Knights », participe activement à la lutte contre le réchauffement climatique. Grâce à notre audace, notre discipline, notre expertise et notre diversité, nous demeurons une référence de notre industrie. Les actions de Boralex se négocient à la Bourse de Toronto sous le symbole BLX.

Pour de plus amples renseignements, visitez boralex.com ou sedarplus.ca. Suivez-nous sur [Facebook](https://www.facebook.com/boralex) et [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/boralex).

Renseignements

MÉDIAS

Adrien Chambon

Chargé de Relation Presse

06 44 39 82 91
presse.france@boralex.com

Source : Boralex inc.